

Se rinden al

## Ejército Alemán

Seis generales franceses y más de veinte mil hombres caen prisioneros

Berlín, 12. — El Cuartel General del Führer transmite el siguiente comunicado extraordinario:

Las tropas francesas que habían sido cercadas cerca de Saint-Valery se han rendido al Ejército alemán después de haber intentado embarcar repetidas veces.

Han capitulado un General francés jefe de un Cuerpo de Ejército, un General jefe de División y cuatro Generales franceses también de División.

El número de prisioneros pasa ya de veinte mil y el material de guerra capturado no puede calcularse aún ni aproximadamente. — EFE.

Los bombardeos aéreos en SUIZA De la información resulta que las bombas eran francesas e inglesas

Berna, 12. — El Estado Mayor suizo comunica:

"Durante las primeras horas de esta mañana aviones extranjeros bombardearon nuestro territorio en la región del lago alemán. Hasta ahora se ha comprobado que una de las bombas cayó junto a la escuela de Renner, cerca de Lonsan y en otras regiones.

En Ginebra fueron lanzadas cinco bombas que ocasionaron la muerte de una mujer y un soldado e hirieron a quince personas más.

Se ha abierto una información para asegurar el origen y las características de las bombas. — EFE.

Berna, 12. — Según un comunicado oficial, las bombas lanzadas el día cinco por varios aviones extranjeros sobre territorio suizo, eran de fabricación francesa y las que han caído

## CRONICA DE LA D. N. B.

### Sobre la actual situación internacional

Madrid, 12. — Crónica militar de la Agencia D. N. B.:

"El rápido ataque que sobre el ala derecha alemana, emprendieron fuertes contingentes de carros blindados y unidades motorizadas, contra el Sena inferior, ha producido ya sus efectos en dos direcciones, gracias a la excelente colaboración entre el Ejército de tierra y la aviación.

Las fuerzas enemigas que habían sido rechazadas hacia las costas de La Mancha, están ya completamente incomunicadas con las demás tropas y se encuentran en una situación bien parecida a la de Dunkerque.

El enemigo hace esfuerzos desesperados para evitar el aniquilamiento de estas tropas y para salvarlas por medio de transportes vapores de todas clases y embarcaciones pesqueras.

La ofensiva contra el bajo Sena, tiene también una importancia definitiva para la vida económica de Francia, puesto que en adelante el adversario tendrá que utilizar sus peores puertos para todo el transporte de ultramar, que se efectúa hasta ahora por el Havre y Rouen.

La extraordinaria importancia del primero que es el mejor puerto francés del Atlántico, queda de manifiesto con solo recordar que, a través de él y del Sena, llegaban a Francia la mayor parte de las importaciones de petróleo.

# EL FARO

Año VII. - Número 1.756

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 13 de Junio de 1940

## Gran número de barcos de NACIONES BELIGERANTES

### EGIPTO

#### rompe sus relaciones con ITALIA

El Cairo, 12. (Urgente). — Egipto ha roto sus relaciones diplomáticas con Italia.

La Cámara ha aprobado esta tarde el proyecto de resolución, correspondiente al presentado por el Primer Ministro en nombre del Gobierno. — EFE.

### Thailand (Siam) ha firmado pactos de no agresión entre Inglaterra y Francia

Londres, 12. — El Subsecretario del Foreign Office, Butler, anunció esta tarde en los Comunes, que Thailand (Siam) ha firmado un pacto de no agresión con Inglaterra y Francia.

Añadió que este acuerdo introducirá un nuevo elemento de seguridad en el Asia sud-este. — EFE.

esta mañana en Ginebra, y otros puntos del territorio suizo, de origen inglés.

Las Legaciones suizas en París y Londres han recibido instrucciones de formular la correspondiente protesta, en la que se exigen daños y perjuicios a los respectivos Gobiernos. — EFE.

El Havre, y Rouen desempeñan también un papel principal en el campo de las importaciones de carbón inglés.

Perdidos estos dos puertos los franceses apenas podrán encauzar las importaciones de estas importantes materias primas, por otros puertos situados en el Atlántico o en el Mediterráneo, ya que en Cherburgo, Burdeos o Marsella no hay suficientes medios de transporte para el interior.

A propósito de los violentos duelos de artillería, al sur del Alto Rin, ya anunciados en los comunicados oficiales de los últimos días, hay que hacer observar que el frente alemán entre la Mancha y el Rin, tiende a una manobra envolvente, de modo que las posiciones del curso alto de este río, no tienen en absoluto ninguna importancia.

El parte prueba, además, una vez más, la supremacía de la aviación alemana sobre la enemiga. En efecto, mientras ésta ha perdido en un solo día, 59 aparatos, la nuestra solo ha sufrido tres pérdidas y resumiendo los datos más recientes, desde el final de la batalla de Flandes, hasta el comienzo de las nuevas operaciones, es decir, en una semana, los aliados han perdido quinientos quince aviones, con tra cincuenta y ocho de los alemanes. — EFE.

### Se refugian en puertos españoles

Madrid, 12. — En los diversos puertos españoles empiezan a llegar barcos de los países beligerantes que con motivo de la entrada de Italia en la guerra, se han visto obligados a entrar en los mismos.

En Alicante, el mercante italiano "Antonietta Lauro" y otro, procedente de Dakar y de San Juan de Terranova.

También ha entrado en este puerto un transporte de guerra francés que conduce a Marsella, a unos setecientos soldados senegaleses procedentes de Orán. El buque iba perseguido por un submarino italiano.

También ha llegado a Palma, el vapor francés "La Moriciere", perteneciente a la Compañía Trasatlántica francesa.

Alicante, 12. — Ha zarpado de este puerto antes de que se cumpla el plazo reglamentario de permanencia en aguas jurisdiccionales un vapor correo francés, con pasaje militar y civil.

Málaga, 12. — El mercante francés "Monté" que con carga general se dirigía de Marsella a Casablanca, ha entrado en este puerto.

Huelva, 12. — Ha fondeado en este puerto el vapor francés "Novice" de mil toneladas, con cargamento de trigo.

Huelva, 12. — Un petrolero y un mercante italianos han entrado en este puerto en busca de refugio.

### Fragmentos del discurso del Presidente del Brasil, Getulio Vargas

#### Con motivo del aniversario de la victoria de Riachuelo

Río de Janeiro, 12. — Con motivo del aniversario de la victoria de Riachuelo, el Presidente del Brasil, Getulio Vargas, ha pronunciado un discurso a bordo del buque almirante de la flota brasileña, en el que ha dicho principalmente lo siguiente:

Después de una revolución profunda de los valores de la humanidad, pasamos por unos momentos graves en consecuencias. Vamos hacia un porvenir que será diferente de todo lo que hemos conocido como organización económica, social y política. Los viejos sistemas están desapareciendo. Los conservadores retrógrados creen que se trata del fin de la civilización, pero en realidad es el primer centelleo de la era nueva.

Los pueblos jóvenes y de fuerte vitalidad, progresan en dirección a sus ideales, sin detenerse ante lo que está podrido, y se hunde. Nadie puede pensar que sea posible una renovación política de paz, en las lecciones de un buen humanitarismo que tenga por ideal la confraternidad internacional. La paz es un bien que debe ser constituido diariamente.

La democracia política será sustituida por una democracia económica, que organice el trabajo como fuente de riqueza nacional y no como objeto de exploración de la riqueza privada.

Felizmente — terminó diciendo — tenemos en el Brasil un régimen de estas características, sin haber imitado a nadie. Es el orden del régimen brasileño de la paz, que corresponde a las tradiciones de nuestro pueblo y que nos permitirá progresar en una vía rápida y favorable. — EFE.

### Nuevas evacuaciones de Gibraltar

Gibraltar, 12. — El noveno y último contingente de evacuación de Gibraltar salió hoy para el Marruecos francés. La primera expedición compuesta de voluntarios, embarcó a la una y media y la segunda, de forzados una hora después. — EFE.

## NOTICIAS DEL Extranjero

Roma, 12. — Los Embajadores de Francia e Inglaterra cerca del Quirinal, así como los miembros de las Embajadas respectivas, los periodistas y las personalidades de ambos países, que salieron anoche de Roma en trenes especiales han llegado esta mañana a Ancona, donde embarcarán para Lisboa. — EFE.

Bucarest, 12. — Las autoridades rumanas se preparan a suspender toda la navegación mercante rumana en el Mar Negro. Los barcos que se encuentran en los puertos han recibido orden de continuar en ellos hasta nueva orden y los que están navegando deberán regresar inmediatamente.

La navegación mercante con destino a Turquía, ha sido suspendida. — EFE.

Berlín, 12. — De fuente oficiosa se comunica la siguiente información sobre la detención del trasatlántico norteamericano "Washington" en el Atlántico.

Un submarino alemán que operaba por el Océano, encontró en la madrugada de ayer a un vapor que navegaba hacia el Norte. Creyendo que se trataba de un buque griego detenido anteriormente y al cual había señalado la ruta que debía seguir, según la Ley de presas.

El Comandante del sumergible le dio orden de parar las máquinas. Un cambio de mensajes aclaró inmediatamente que se trataba del paquebote norteamericano "Washington" y el Comandante alemán autorizó al navío para seguir su ruta. — EFE.

Roma, 12. — El Príncipe heredero ha dirigido la siguiente orden del Día, a la Infantería:

"Infantes italianos: Ha llegado la hora decisiva. Con una fe inquebrantable y acompañados por la visión heroica de los triunfos del pasado, marchamos hacia el porvenir victorioso de la Italia Imperial.

La Patria espera de vuestra tenacidad victorias aún más espléndidas. ¡Viva Italia! ¡Viva el Rey Emperador! ¡Viva el Duce!" — EFE.



JEFATURA PROVINCIAL

Relación de los camaradas que harán su presentación el domingo día 16, a las diez de la mañana, en el cuartel de Flechas Azules debidamente uniformados:

(Continuación.)

Melchor León Campoy; José Benítez Dondan; José Natera Palmas; Juan Espinosa Iglesia; Francisco Calve Chico; Antonio Teruel Andreu; Salvador Gutiérrez García; José Fernández Escobar; José García Ocon; Blas Tierno Hernández; Juan Nava Vallejo; Francisco Blanco Ortega; Bernabé Ríos García; Santiago Ríos Martínez; Rafael González Aranda; Juan Tuse Camayo; Antonio Caro Jiménez; Lorenzo Martín García; Lucas Sánchez Varanda; José Martín Luque; José Cózar Siles; Luis Aznar Zubigaray; Enrique Hernández Molina; Francisco Zamora Vázquez; Baldomero Ramos Luna; Félix Bretones Tuell; Vicente Buades Cuesta; Juan Méndez Montes; Manuel Artiel Tirado; Rafael Oliva Ruiz; Eduardo Jiménez Olmedo; Salvador Manuel Márquez; Bartolomé Alba Ruiz; José Rodríguez Román; Julio Rodríguez Anduja; José de la Rubia Trujillo; Sebastián Contrera Sánchez; Francisco García López; Juan Avilas Fernández; Miguel Gil Córdoba; José Aznar Artal; Francisco Moreno Lozano; David Rubio García; José Soto Torrejón; Miguel Villalobo González; Pedro Pérez Villegas; Serafín Martín Pérez; Juan Galindo Pérez; Jerónimo Sepúlveda Viedma.

(Continuará.)

**Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO Francisco Romero**

José Antonio Primo de Rivera núm. 9 AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

**Hospital de la Cruz Roja**

Número premiado en el sorteo de ayer el 46.

**Anuncios breves**

NECESITO piso amueblado. Teléfono 130.

CABALLERO necesita cuarto amueblado, casa particular. Teléfono 130.

SE VENDE máquina "Singer" semi-nueva. Razón: Brull, 16.

CUBIERTAS todos tamaños para máquinas escribir. Falange Española, 23. Teléfono 242.

Los FENOMENALES TRIUNFOS que observamos, fruto del progreso de CIENCIAS Y TECNICA. Nuevo también el invento BAÑO SUDACION VAPOR SUPERVAPORIZADO "HIGIA". Eficacísimo Reuma, Obesidad, etc. Literatura gratis, enviando franqueo. Laboratorios C. H. Apartado 7-RONDA (Málaga).

MUEBLES, ocasión, inquilino ausente. Razón Dr. Cano Torres. Plaza de Africa núm. 12.

COMPRO y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

# Ceuta

## NORMAS SOBRE EL CONSUMO DEL TABACO

(Continuación)

**Dirección General de Timbre y Monopolios**

Para aplicación de la instrucción reguladora del consumo de tabaco, de fecha 4 del actual, esta Dirección General de Timbre y Monopolios acuerda:

Primero. A partir de la publicación del presente anuncio, y en tanto otra cosa no se disponga, la ración se manará de tabaco de labores peninsulares será cualquiera de las siguientes a elección del comprador y según las existencias de la respectiva expenduría.

Dos paquetes de picadura de 25 gramos.

Un paquete de picadura de 50 gramos.

Dos cajetillas de 18 o 20 cigarrillos un paquete de 25 gramos y una cajetilla.

Cuando se repartan paquetes de picadura de 25 gramos, constituirá cada uno de ellos, unido a una cajetilla o paquete de 25 gramos, el equivalente a tres raciones de cada semana.

Si se expenden cajetillas de 14 cigarrillos, cada dos de éstos equivaldrán a una de 18 o 20 cigarrillos.

Cuando a estas raciones puedan adicionarse labores de cigarros, cada dos de la vitola de entrefinos cortados equivaldrá a uno de cualquiera de las otras marcas.

Segundo. Para el sellado de las tarjetas de abastecimiento y de las cédulas a que se refiere el apartado sexto de dicha instrucción se utilizarán los días 10 al 15 del actual mes de junio, por orden alfabético de primeros apellidos de los cabezas de familia o titulares de cada tarjeta en la forma siguiente:

Día 10, letras A y B; día 11, letras C, D y E; día 12, letras F, G y H; día 13, letras I a la N; día 14, letras Ñ a la R, y día 15, letras S a la Z.

Los hoteles verificarán el sellado de las tarjetas o cartillas colectivas de abastecimiento conforme al apartado 10 de la instrucción, y siguiendo el mismo orden alfabético antes mencionado, pero atendiendo a la denominación específica de cada establecimiento y prescindiendo, por tanto, de las palabras genéricas de hotel, pensión, etcétera.

Tercero. A los efectos del apartado noveno de la instrucción, los organismos oficiales deberán sellar los certificados que expidan en cualquiera de los días 10 al 15 del actual mes de junio, en la expenduría central, si se trata de Madrid, y en la representación o administración subalterna de la Compañía Arrendataria de Tabacos

en las restantes poblaciones en que existan tarjetas familiares de abastecimiento, cuyos almacenes se considerarán expendurias a estos efectos y los de sucesivas compras de tabaco que realicen los referidos organismos.

Cuarto. Los expendedores, a medida que vayan realizando el sellado de las tarjetas y de las cédulas a ellas correspondientes, irán formando, por duplicado, relaciones nominales de sus clientes, en las que se consignen el número de la tarjeta, el nombre y apellidos del titular o establecimiento y el número de raciones de tabaco que corresponda a cada uno, previa comprobación, si no se trata de hoteles, de los nombres y edades que figuran en la tarjeta, conforme al apartado segundo de la instrucción y de las cédulas personales presentadas. Estas relaciones constituirán la base para la sacas semanales de tabaco que realice cada expendedor, y uno de sus ejemplares se remitirá a la representación o administración subalterna correspondiente.

Quinto. La adquisición del tabaco se realizará en las expendurias en que estuvieren selladas las tarjetas y cédulas complementarias, por orden alfabético de apellidos o denominaciones de establecimientos en todos los días que medien entre cada dos sacas, excluidos los domingos, y según la distribución que con arreglo al número de sus clientes fije cada expendedor. El turno que establezca lo anunciará en sitio visible de su establecimiento. Cuando entre dos sacas existiera algún otro día festivo, y aunque le correspondiera a la expenduría permanecer cerrada, según el régimen actual en vigor, será habilitado necesariamente para la venta de tabaco a los clientes comprendidos en las letras de dicho día, durante las horas que el expendedor designe.

**CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS**

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

OFICINA:

Calvo Sotelo, 20 Tl. 4-0-3

ANUNCIE EN

"EL FARO"

# HERNIADOS

EL PROPULSOR AUTOMATICO HERNIOL de nueva creación construido sobre molde de su mismo cuerpo es el único que consigue una completa contención y reducción que garantizamos. No tiene tirantes, adquiere su presión automáticamente, no molesta y todo el que lo usa puede dedicarse sin molestias ni peligros a sus habituales trabajos. Para atender a nuestra clientela y a todos cuantos deseen hallar un rápido alivio estaremos en Ceuta el día 14 en el Hotel Majestic. Notas: En Tetuán el día 13 en el Hotel Bilbao y en Algeciras, el día 15 por la tarde, y el 16 por la mañana, en el Hotel Marina.

Construcción y Despacho GABINETE ORTOPEDICO HERNIOL, Avenida José Antonio, 536, pral. BARCELONA.

## Sesión Municipal

A las 19 horas del día de ayer, se celebró en el Palacio Municipal sesión ordinaria de primera convocatoria bajo la presidencia del señor Rallo, y con asistencia de los señores Calatayud, Aguilar, Orozco, Almela, Hernández, Alvarez, López de Pablo, Calatayud (M.) y Ben Amar, actuando de Secretario el señor Meca.

Leída el acta de la sesión anterior fué aprobada.

No habiendo disposiciones oficiales de que dar cuenta, se pasa a las mociones de la Gestora, entre las que se destacan la adquisición de extintores de incendios, revisión de puestos surtidores de gasolina, acometidas de aguas y creación de un cuerpo suplementario de diez bomberos voluntarios, de 20 a 35 años sin sueldo fijo, retribuidos con 15,00 pesetas por asistencia o accidentes, o entrenamiento o guardia de retén, pero sin derechos pasivos, siendo aprobadas después de varias aclaraciones pedidas por el gestor señor Hernández.

Se acuerda dar de alta en el Padrón a don Pedro Morales Alcojor y familia y de baja a don José Vila Carreras y la suya.

**COMISION PRIMERA**

Se acuerda dar de alta en el Padrón a don Pedro Morales Alcojor y familia y de baja a don José Vila Carreras y la suya.

Se acuerda dar de alta en el Padrón a don Pedro Morales Alcojor y familia y de baja a don José Vila Carreras y la suya.

Se aprobó la devolución de arbitrios a don Constantino López, importe 462,50 pesetas.

Se aprobó la devolución de arbitrios a don Constantino López, importe 462,50 pesetas.

**COMISION SEGUNDA**

Se autoriza para construir edificios a los señores don M. Amaya, don B. Olivencia, S. A. Weil y don I. Bendañan, quedando para nuevo estudio las peticiones de otros.

**COMISION TERCERA**

Se concede la jubilación condicional a los empleados M. Escobar, C. García, M. Martín, A. Campanario, R. Fernández, y E. Ortigosa. A Diego Paredes por inutilidad física y a José Martínez, por parálisis.

**SECRETARIA**

Se da cuenta a la Corporación de informes sobre propuesta de ventas de los solares 1 y 3 de la calle de Camoens y plaza de Ruiz número 2. Como quiera que estas parcelas, no constituyen un solar edificable se interese del Ministerio de la Gobernación autorice la subasta en conjunto, con lo que se obtiene la superficie necesaria para edificar.

Es dada cuenta del expediente de construcción de dos bloques de nueve viviendas en la barriada del General Sanjurjo, cuya subasta ha sido adjudicada a don Sabasta Peña Lara en 271.000 pesetas.

Es aprobado el pliego de condiciones para la construcción de un nuevo grupo de 24 viviendas.

Es leída y aprobada el acta de entrega por el Estado a la Corporación Municipal del edificio del grupo escolar de Lope de Vega.

**OFICIOS**

No de ellos dando cuenta de haber quedado desierto el concurso para la adquisición de material para el análisis de leche.

Se toma el acuerdo de adquirir una máquina de escribir de fabricación nacional marca Hispano Olivetti, en la cantidad de 1.900 pesetas.

Y no habiendo más asuntos de qué tratar se levantó la sesión.

## SAN ANTONIO

Hoy festividad de San Antonio celebran sus fiestas onomásticas los señores siguientes: López de la Orden, Rando, Rallo, Miranda, Andrades, Más, Sancho, Rubio, Gutiérrez, Quero, Verdú, Salas, Aranda, Becerra, Domínguez, Sánchez Mula, Molina, Fuentes, Delgado, Santos, Sánchez, Atencia, Bernal, Ballesteros, Castillo, González, Gómez, García, Herencia, Juncá, Jiménez, Lladó, Llebo, Lara, Perea, Rodríguez, Anca, Crespillo, Fajardo, Godino, Pérez, Rubio, Salazar y otros cuyos apellidos no recordamos en estos momentos. A todos les deseamos muchas felicidades.

**SARNA**  
Y ENFERMEDADES PIEL

CURACIÓN RÁPIDA SIN BAÑO  
**ANTISÁRNICO MARTÍ**  
LIMPIO · SENCILLO · NUNCA PERJUDICA  
Venta en Farmacias

**VIAJEROS**

Procedente de la Península han llegado a ésta los doctores don Carlos Granado López y don José Mantica Murga, a los que damos nuestro afectuoso saludo.

Procedente de Algeciras a cuya población marchó acompañando a su bella esposa y monísimo hijo, regresó nuestro particular amigo don Juan Alemany.

Deseámosle a tan distinguida dama feliz estancia en la Península.

Acompañado de su familia marcha a Sevilla, donde fijar su residencia, el Registrador de la Propiedad don Valentín Rivas, persona estimadísima en esta plaza. Les deseamos feliz viaje y estancia en la bella capital andaluza.

En el vapor correo de ayer regresó a esta plaza la Comisión de Maestros que fué a Granada para asistir al Congreso Avemariano.

En el mismo buque llegaron a nuestra ciudad con objeto de pasar temporada al lado de sus familiares los señores don Antonio y don José Delgado.

En el muelle les esperaban su hermano don Manuel Delgado Tagle y familiar don Manuel Rodríguez Bosch. Dámosles la bienvenida.

En la mañana de ayer marchó a la península la familia de don Emilio Póruelas con objeto de pasar temporada en la capital de España.

Con dirección a Barcelona donde tienen su residencia habitual salió ayer don José García Astor del comercio de aquella ciudad acompañado de su distinguida esposa e hija después de haber pasado una temporada en casa de su padre político don Salvador Rodríguez.

**Comité Económico local**

**AVISO**

Ordenada por la Superioridad la recogida de bidones vacíos aptos para el transporte de aceites comestibles se hace saber a cuantos almacenistas, detallistas, industriales y particulares los posean, la obligación ineludible que tienen a partir de la fecha del presente anuncio y mientras otra cosa no se disponga, entregar en el almacén de envases, que el Comité Económico Central tiene instalado en la Carretera de la Puntilla (cruce del Sardinero) tanto los que en la actualidad posean, como los que en lo sucesivo puedan irse ocupando.

Ceuta, 8 de junio de 1940. — El Vicepresidente. — Ilegible. — Rubricado.

**AVISO**

Se pone en conocimiento de todos los industriales del Gremio de Zapateros y guarnicioneros y en general de cuantos necesitan para sus industrias pieles en sus distintas variedades, que antes del próximo sábado día 15 del actual, deberán presentar en este Comité una declaración jurada en la que hagan constar el número de obreros que tienen colocados y la cantidad de cada clase de pieles que precisan mensualmente para cuyo dato deberán tomar como base el término medio de lo consumido durante los últimos cinco meses.

Ceuta 8 de Junio de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

**Tetuán**

**Delegación de Fomento Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. - Marruecos**

**SERVICIO CENTRAL**

**AVISO**

Acordada por esta Alta Comisaría la ejecución de las obras de AMPLIACION DE UNA PLANTA EN LAS ESCUELAS DE MIGUEL CERVANTES DE LARACHE, por su presupuesto de 62.309,72 pesetas, se procede a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de subasta, que tendrá lugar simultáneamente en esta Delegación de Fomento y en el Servicio de Construcciones Oficiales de Larache a las TRECE HORAS del día TRES DE JULIO próximo.

El Pliego de condiciones facultativas, técnicas económicas y particulares del Proyecto se encontrarán a disposición de quienes deseen examinarlos en los centros anteriormente citados.

Tetuán 6 de junio de 1940.

El Delegado,

Arturo Laclaustra. — Rubricado.

**Doctor Miguel Fernández Padial**

**ENFERMEDADES DE LOS OJOS. GRADUACION DE LA VISTA Y MEDICINA GENERAL**

Consulta de 5 a 7. Tlf. 22  
Generalísimo Franco, 5-1.º  
TETUAN

**Comandancia Militar de Ceuta y Subinspección de Servicio y Movilización del Cuerpo de Ejército Marroquí**

Con objeto de facilitar el que todos los Españoles sujetos por su edad al Servicio Militar, puedan verificar la Revista anual en la forma prevista en la Orden del 17 de Enero último (B. O. n.º 18) queda prorrogado el plazo señalado en dicha orden hasta el día 30 de Junio.

Están obligados a pasar la Revista Anual, todos los hombres pertenecientes a los reemplazos de 1923 a 1935 ambos inclusivos, y a los pertenecientes a los reemplazos 1936 y siguientes hayan prestado servicios en el Ejército Nacional y se encuentren en la actualidad separados de filas.

Los residentes en la Plaza de Ceuta, la pasarán en esta Comandancia Militar (Subinspección de Servicios y Movilización), en la Caja de Recluta o en los Cuerpos activos. Los de las Plazas del Protectorado en los Cuerpos que radiquen en las mismas o ante las Juntas Municipales y los que se encuentren sufriendo condena en los Establecimientos Penitenciarios, Campos de Concentración o Batallones de Trabajadores ante los Directores o Jefes de los mismos, y los residentes en el Extranjero ante las Autoridades Consulares.

Los que la hubieran ya pasado y hubiesen omitido, algún dato, tales como, profesión u oficio, o señas de su domicilio la pasarán nuevamente.

Quedarán sujetos a la sanción reglamentaria, todos cuantos dejen de cumplir el deber Militar de pasar la Revista Anual dentro del plazo señalado que será improrrogable.

**JEFATURA PROVINCIAL DEL MOVIMIENTO**

**Aviso**

CONCURSO para proveer plazas retribuidas en esta Jefatura Provincial de Marruecos y Plazas de Soberanía, Jefaturas Locales y Delegaciones de Servicios.

Por el presente aviso, se hace saber, que en virtud de lo dispuesto por la Secretaría General del Movimiento, se sacan a concurso entre Mutillados, Ex-Combatientes, Ex-Cautivos y Huérfanos de Guerra, las plazas retribuidas que actualmente existen en esta Organización, cuyos sueldos oscilan entre 7.200 y 1.500 pesetas anuales y que radican en Tetuán, Ceuta, Melilla, Larache, Alcazarquivir, Targuist, Villa Sanjurjo y Villa Nador.

Los que deseen concursar dichas plazas deberán pasarse por las Jefaturas del Movimiento de F. E. T. y de las J. O. N. S. de las poblaciones citadas, donde se les facilitarán las Bases del Concurso y cuantos datos interesen.

El plazo de admisión de instancias termina el día 30 del mes actual. Tetuán, 10 de Junio de 1940.

EL JEFE PROVINCIAL.

**Mejasnía Marroquí**

**PAGADURIA**

**Anuncio de concurso**

Hasta las DOCE HORAS del día TRES DE JULIO próximo se admiten proposiciones en la Pagaduría de estas Fuerzas para el suministro de las prendas de vestuario y equipo siguientes:

- 2.500 kandoras.
- 4.000 camisas.
- 2.500 yllabas.
- 4.500 guerreras.
- 4.500 zaragüelles.
- 125 tabardos.
- 450 tarbus.
- 100 trajes azules.
- 100 monos azules.
- 200 gorros para tropa española.
- 200 cubas para agua.
- 70 correajes para pistola.
- 100 bruzas.
- 100 almohazas.
- 100 mantas de ganado.
- 200 collares.
- 200 cadenas.
- 300 tarjas.

Las proposiciones se presentarán en sobre lacrado dirigidos al Señor COMANDANTE JEFE DE LA MEJASNIA MARROQUI, con la inscripción "PARA EL CONCURSO DE PRENDAS DE VESTUARIO Y EQUIPO".

La apertura de pliegos tendrá lugar a las once horas del día CUATRO DE JULIO en el despacho de la Jefatura de este Cuerpo.

El pliego de bases de este concurso estará expuesto en la tablilla de anuncios de la Delegación de Asuntos Indígenas.

Tetuán 11 de Junio de 1940. — El Capitán Pagador. — Firmado: — Alberto Jiménez. — V.º B.º — El Comandante Jefe. — P. A. — El Capitán Jefe del Detall. — Eovaldo Iglesias Miguez. — Rubricado.

**Delegación de Fomento**

**SERVICIO CENTRAL**

**AVISO**

Acordada por esta Alta Comisaría la construcción de las obras de REPARACION GENERAL DEL FIRME DE LA CARRETERA QUE PARTIENDO DEL KM. 31'310 DE LA CARRETERA DE TETUAN MELILLA TERMINA EN REYEN, por su presupuesto de 528.548'54 pesetas se procede a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de SUBASTA, que tendrá lugar simultáneamente en esta Delegación de Fomento y en el Servicio de Obras Públicas de Beni Emzar el próximo día VINCE DE JULIO a las DOCE Y MEDIA HORAS.

El Pliego de Condiciones facultativas, técnicas, económicas y particulares, presupuesto y todos los datos referentes a la obra estarán a disposición de quienes deseen examinarlos en los Servicios antes citados, durante las horas y días hábiles de Oficina.

Tetuán, 9 de Junio de 1940.

El Delegado, P. A., Joaquín Tamarit. — Rubricado.

**LA LEGION. Tercer Tercio**

**ALMACEN PRINCIPAL**

**ANUNCIO**

Necesitando adquirir este Cuerpo el material que se indica, se anuncia por el presente que se celebrará concurso el día 18 del presente mes en el Acuartelamiento de esta Unidad en Nador (Larache).

**Material a adquirir**

Morrales pienso	200
Cubre cargas	200
Mantas muleras	200
Collares	400
Bruzas	200
Almohazas	200
Luas	200

Los que deseen tomar parte en el concurso presentarán los modelos y pliegos de condiciones en sobre cerrado en el Almacén Principal de este Tercio, antes del día 18.

El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario.

El Oficial del Almacén. — Antonio Feito. — Rubricado. — V.º B.º — El Comandante Mayor. — José Pardo. — Rubricado.

**Junta de Servicios Municipales de Villa Sanjurjo**

**AVISO**

Habiendo sido aprobado por esta Junta Municipal la adquisición de un CAMION TANQUE REGADERA, para su servicio de riegos e incendios, queda abierta la oferta de precios y condiciones para su adquisición, durante quince días a partir de la fecha de publicación de este aviso.

Los gastos de anuncio serán de cuenta del adjudicatario.

Villa Sanjurjo a 6 Junio de 1940. — El Secretario. — Enrique Difort. — Rubricado. — V.º B.º — El Vicepresidente. — Antonio Jiménez. — Rubricado.

**Delegación de Fomento**

**SERVICIO CENTRAL**

**AVISO**

Acordada por esta Alta Comisaría las obras de REPARACION Y ACOPIOS EN LA CARRETERA DE EIN ZO REN AL PUENTE DEL NEKOR por su presupuesto de 106.967'71 pesetas se procede a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de SUBASTA que tendrá lugar simultáneamente en el Servicio Central de la Delegación de Fomento y en el de Obras Públicas de Beni Emzar a las DOCE Y MEDIA HORAS del día DIEZ DE JULIO próximo.

El Pliego de Condiciones Particulares, facultativas, económicas y técnicas así como demás particularidades del Proyecto se encontrarán para quienes deseen examinarlos en los centros antes citados durante las horas y días hábiles de Oficina.

Tetuán, 9 de Junio de 1940.

El Delegado, P. A., Joaquín Tamarit. — Rubricado.

**SOCIEDAD ANONIMA WEIL**

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS  
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

**VERMOUTH MARTINI & ROSSI**

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR  
CASA CENTRAL EN MELILLA

**Doctor Gomez Lachica**

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños.

Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501  
Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

TETUAN

## COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

### ALEMAN

Berlín, 12. — Comunicado oficial de guerra:

"La nueva ofensiva comenzada desde el día 5 entre el Canal de la Mancha y la región meridional de Laón, ha sido coronada con un éxito completo.

Las tropas alemanas han tomado toda la zona fortificada del Sur del Somme, llamada Línea Weygand, y el frente del ejército enemigo que se batía en retirada, ha sido roto en varios puntos. Los restos de las fuerzas enemigas que han sufrido enormes pérdidas, han sido rechazados al otro lado del Sena inferior.

Rouen fué ocupado por nuestras tropas hace algunos días y en su avance hacia París, las unidades alemanas han cruzado el Sena por varios lugares. Un grupo enemigo se encuentra cerca de Saint Valery en el Canal de la Mancha.

Al Noroeste de París, las divisiones alemanas, están ya sobre el Oise a 20 kilómetros de la capital y delante de las fortificaciones parisinas, cerca de Senlis.

Han sido ocupados Compiègne, teatro del vergonzoso dictado del armisticio de 1918 y Villiers-Coterets al este del Uroq. Varios destacamentos alemanes han llegado al Marne en un extenso frente.

Las tropas alemanas que el día 9 emprendieron una nueva ofensiva en el Canal del Oise y del Aisne, y el Mosa rechazaron y derrotaron al enemigo después de violentos combates.

Reims ha caído en nuestro poder y en la Champagne, nuestras tropas han pasado el río Sult. Los franceses no han logrado detener nuestro avance por esta región, a pesar de los numerosos contraataques que han llevado a cabo, muchas veces apoyados por carros blindados.

En el transcurso de todas estas operaciones el enemigo ha tenido un considerable número de muertos y heridos y nuestras tropas han capturado muchos prisioneros y grandes cantidades de material de guerra que aún no ha podido ser clasificado.

La aviación alemana, con ininterrumpida actividad ha apoyado eficazmente a la acción de las tropas de tierra y ha contribuido a aumentar considerablemente las pérdidas del enemigo.

Han sido hundidos siete transportes entre los cuales figuraba uno de cinco mil toneladas y averiados por las bombas diez más, entre ellos tres de diez a quince mil toneladas.

Otros varios barcos resultaron incendiados por nuestra acción aérea. Durante la pasada jornada, aviones enemigos volvieron a volar sin objetivo preciso sobre el Oeste de Alemania y arrojaron bombas incendiarias en el centro de una ciudad.

Ayer la aviación británica bombardeó sin resultados prácticos Bergen, y Trondheim en Noruega. De los doce aparatos atacantes tres fueron derribados por nuestros cazas y otro por la D. C. A.

Las pérdidas aéreas del enemigo durante la jornada de ayer, se elevan a cincuenta y nueve aviones, veinte

derribados en combate, 19 por la defensa antiaérea y el resto resultó destruido en tierra. Además fueron derribados tres globos de las barreras antiaéreas. No han regresado a su base tres aparatos alemanes". — EFE.

### FRANCES

París, 12. — El comunicado francés de la mañana dice que la batalla continúa sin ningún cambio importante en la situación en todo el frente.

Añade el comunicado que la presión enemiga en dirección a Reims se ejerció con poderosos medios, por dos divisiones blindadas. — EFE.

### ITALIANO

Roma, 12. — Cuartel General de las Fuerzas armadas italianas:

Comunicado número 1:  
"A media noche del día 10 la movilización de las fuerzas de tierra, mar y aire terminó en perfectas condiciones, con arreglo a lo previsto.

Unidades de bombardeo de la Aero náutica Real, efectuaron por escuadras de caza, ataques al radar el día y atardecer violentos ataques sobre las instalaciones militares de Malta, con resultados evidentes.

Todos los aviones regresaron sin novedad a sus respectivas bases. Mientras tanto otras unidades realizaron vuelos de reconocimiento sobre el territorio y puertos del Africa septentrional.

En la frontera pirenaica fué rechazado un intento de incursión de la aviación británica y resultaron derribados dos aparatos enemigos". — EFE.

### UNION SUR AFRICANA

Pretoria, 12. — Hoy ha sido publicado el primer comunicado de guerra de la Unión Sur Africana, que dice:

"Los aviones de bombardeo pesados de la aviación Sur Africana, atacaron ayer objetivos militares en Etiopía. Fueron causados daños a las construcciones, personal, carreteras y material. Los ataques fueron realizados desde una altura de unos doscientos cincuenta metros.

Aunque fueron atacados con intenso fuego de ametralladoras, todos nuestros aviones han regresado a su base sanos y salvos." — EFE.

## Exposición en la Biblioteca Nacional relacionada con la reconstrucción

Madrid, 12. — El viernes próximo, a las ocho de la noche, en la Biblioteca Nacional tendrá lugar la apertura de la exposición organizada por la Dirección General de Regiones Devastadas, en la cual se pondrá de manifiesto la labor realizada hasta ahora por las veinticuatro oficinas técnicas, que con la Dirección General dependen del Ministerio de la Gobernación, que se distribuyen por toda España.

Esta exposición expone la inmensa labor que se ha realizado para la reconstrucción de los ciento dieciséis pueblos adoptados hasta ahora por el Caudillo.

Consta de catorce salas. En la primera, de Información, estará expuesta la información completa de los planos, maquetas, fotografías de los pueblos destruidos y toda clase de trabajos realizados. Otra sala se dedicará a la estadística, dos más a la región aragonesa, tres a las dos Castillas, una exclusivamente a Madrid, capital, otra a Cataluña, otra a Levante y Andalucía, dos al Norte de España y finalmente una dedicada exclusivamente a Brunete.

En cada una de las salas se presentarán los proyectos y planos de los pueblos que han de reconstruirse den

## CONTINUA LA EVACUACION EN

Las calles están apagadas durante la noche.

# PARIS

París, 12. — La evacuación de París continúa rápidamente, aunque en algunos aspectos todavía sigue la capital su ritmo normal. Las tiendas de comercio permanecen abiertas y abundan los viveres. Los empleados del Metro, agua, gas, electricidad y Sanidad, han recibido orden de permanecer en sus puestos.

El único periódico que continúa editándose en París es la edición conti-

mental de "New York Herald". Los demás se han trasladado a provincias. Es posible que el Gobierno publique una hoja oficial de información para salir al paso de los numerosos rumores que circulan constantemente.

Las calles, completamente apagadas durante la noche y apenas circula nadie por ellas. Se oyen los cañonazos y en la oscuridad se ve perfectamente el resplandor de las explosiones lejanas. — EFE.

## LA INTERVENCION DE ITALIA EN LA GUERRA

### Según "Il Popolo di Roma"

Roma, 12. — La intervención de Italia en la guerra — escribe "Il Popolo di Roma" en un editorial — no ha causado ni sorpresa ni inquietud entre los Estados danubianos y balcánicos. La declaración del Duce de que Italia no desea arrastrar a otros pueblos al conflicto, así como de las seguridades dadas a Suiza, Yugoslavia, Grecia, Turquía y Egipto, han pro-

ducido evidentemente un efecto saludable en los países neutrales, alguno de los cuales sigue siendo objeto de presión por parte de los franco-británicos. Al mismo tiempo está claro que la entrada de Italia tendrá como resultado torcer definitivamente la economía de los Estados danubianos y balcánicos con la de las potencias del Este. — EFE.

## En Milán se preocupan de fortificar bien la ciudad y sus alrededores

Milán, 12. — Las dos primeras jornadas de guerra han sido enteramente dedicadas en Milán, a poner en ejecución las medidas de precaución para la protección de la ciudad.

Gracias a los preparativos organizados hace tiempo, la transformación se ha efectuado rapidísimamente. La movilización civil está en pleno desarrollo y la ciudad ofrece ya la fisonomía característica de los tiempos de guerra. Barreras de sacos terreros han sido colocadas en la plaza del

Duomo entre las columnatas, en protección de posibles ataques aéreos.

Numerosos obreros trabajan activamente para retirar las valiosas vidrieras de la Catedral que serán trasladadas a lugar seguro, juntamente con los tesoros eclesiásticos y los artísticos.

Los monumentos y las fachadas de los edificios de valor artístico e histórico han sido recubiertos con un muro protector de sacos de arena y ladrillos. — EFE.

## La primera alarma aérea en

# ROMA

Roma, 12. — Esta madrugada a las dos menos cuarto se dió la primera alarma aérea en Roma.

La ciudad ya parcialmente apagada, quedó sumida en la mayor oscuridad. La defensa antiaérea no entró en acción.

A las dos y veinte minutos cesó la alarma. — EFE.

## 3 noticias de España

Madrid, 12. — De paso para Lisboa, para asistir a las fiestas del centenario de Portugal, han estado unas horas en la capital, los componentes de la Comisión Argentina, que representará a su país, en las citadas fiestas.

Durante su breve estancia han recibido especiales muestras de afecto. Viajaban en un buque italiano, que al tener conocimiento de la entrada de Italia en la guerra dirigió su ruta a Tánger. Un buque español los trasladó a Algeciras, desde donde se dirigieron a la capital de España.

Barcelona, 12. — El Ayuntamiento ha acordado someter a aprobación del Ministerio de Obras Públicas, la construcción de un canal colector, a lo largo del río Llobregat para la depuración de las aguas.

También se repararán los desperfectos causados por la guerra en el Mercado central de pesca.

Cartagena, 12. — En el pueblo de La Palma, ha sido entregado a los labradores una trilladora de último modelo, adquirida por la C. N. S.

## AYUNTAMIENTO DE CEUTA

### ORDEN DEL DIA

de la sesión extraordinaria de segunda citación que celebrará esta Comisión Gestora a las 19 horas del día 13 de Junio de 1940

### ASUNTOS

Trámites relacionados con la operación de crédito y tesorería que este Ayuntamiento tiene concertada con el Banco de Crédito Local de España, radicante en Madrid.

CEUTA, 12 de junio de 1940.

De O. de S. S.<sup>a</sup>  
El Secretario,  
A. Meca.

## Escuela Normal del Magisterio Primario DE CEUTA

El próximo día 14 a las diez y media de la mañana, comenzarán los exámenes de las asignaturas de Religión para los alumnos del plan profesional que lo tuvieron solicitado.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 12 de Junio 1940.

La Dirección.